

**Elegidos: World Vision - Dani Cole**

**CHOSEN: World Vision - Dani Cole**

Anuncios del Pastor Brad:

Buenas noches hermanos. Estoy muy agradecido de nuestros equipos de produccion y alabanzas. Son excelentes pero muy humildes. Tenemos un muy buen equipo. Tenemos un servicio muy especial donde vamos a escuchar cosas importantes del Señor, no van a estar decepcionados, voy a estar muy emocional. Recientemente hemos crecido con muchos nuevas caras y gente nueva. Tenemos un evento una vez el mez donde puede venir a hacer preguntas y conocer mas de nuestra iglesia, el evento se llama B4 Basics. Gente del liderazgo se reuniran con usted. Ya bien sea nuevo o si ha estado viniendo por mucho tiempo. Otro anuncio es que este Domingo en la noche tenemos un evento en nuestro estacionamiento con eventos para los ninos y mucha diversion.

La semana pasada oramos por Haiti. Gracias a su generosidad, hemos mandado un equipo medico a Haiti, asi que muchas gracias por su generosidad. Vamos a orar ahora.

Es un momento de mucho estres para la humanidad, siente que estamos corriendo sin parar. Dejemos pues todo en las manos del Señor Jesus. Es imposible señor abrir las noticias y no darse cuenta de las cosas que hoy aflijen al mundo.

Oracion: Señor lleva el dolor y el tormento que hemos construido de nuestros hombros y dejos reposar en tu Amor que nos dejastes en la Cruz.

El amor de Dios nos separa, y nos hace diferente de otras religiones. Es decir que no es acerca de mi, pero es acerca de Jesus. Jesus nos da deseos de servirlo y cambia nuestra vision para adorarle y decimos que estamos dispuestos a Dios, usanos para tu gloria. Amen.

Hoy vamos a hacer algo diferente. Si han visto las noticias en Haiti, las noticias de edificios colapsando en Florida, aviones saliendo de Afagnasitan con gente colgando, usted piensa, alguien debe hacer algo acerca de esto, ¿no? . Y bien, que podemos hacer nosotros desde aqui, desde Portland. Esta crisis que impacta el mundo. Soy alguien regular aca, supongo que no hay nada que podemos hacer desde aca y seguir adelante. Hay crisis humanitarias pasando todo el tiempo, pero no se escuchan en las noticias.

Cuando era joven escuche unas noticias de hambre en Africa, y estaban prediciendo que miles de ninos moririan de hambre cada dia. Esto esta paso cuando las noticias estaban concentrandose en otras cosas. Yo no quiero que esto siga pasando, pense. Entonces conoci al president de World Vision y en Spokane, gracias a Dios conectamos y nos reunimos. Hemos juntado fuerzas para resolver algunos problemas que esta organizacin esta tratando de resolver. Hoy invite a predicar a Dani para abrir la palabra y comentar acerca de la Mision de World mission.

Presentation de Dani Cole:

Mi nombre es Dani Cole y es un placer estar aquí hoy. Yo vengo del Estado de Washington de una ciudad que se llama Puyallup. Y usted sabe bien que esto es la verdad, porque si usted vive en la costa noroeste del pais se puede considerar un local si puede pronunciar esta palabra.

Bueno, quiero dar la bienvenida a la comunidad en línea que, según tengo entendido, es de todo el mundo. ¡Gracias por estar con nosotros!

Bueno, B4 Church, estoy muy emocionada de estar con ustedes hoy. El pastor Brad ha sido un socio increíble de World Vision y ha hecho algunas cosas locas con nosotros, como correr carreras, escalar montañas y recaudar fondos, todo en nombre de poner fin a la pobreza global.

Algunos de ustedes conocen de World Vision, algunos de ustedes quizá no han escuchado de World Vision. Somos el mayor proveedor no gubernamental de agua potable y el mayor proveedor de ayuda alimentaria del mundo. Hemos estado sirviendo los más vulnerables en 100 países durante más de 70 años, incluidos Haití y Afganistán. Puedo decirles que es tan bueno estar con una iglesia como la suya hoy que entra en acción cuando ocurre una tragedia.

Bueno, hoy estoy muy emocionada de contarles algo maravilloso que Dios ha estado haciendo en World Vision ... estos últimos años ha habido un espíritu renovador que está dando a luz a nuevas ideas ... y les digo que no puedo esperar para contarte todo al respecto.

Pero quiero empezar haciéndote una pregunta.... ¿Ha experimentado alguna vez una reversión radical? Como si estuvieras yendo en una dirección, de repente, BAM todo es diferente. Estoy seguro de que todos podemos estar de acuerdo en que Dios puede usar eventos grandes y emocionantes o incluso eventos trágicos para traer un cambio radical.

Dios cambió radicalmente mi vida a través de mi hija Emmy.

Ahora permítanme rebobinar un poco y voy contarles sobre mí ... Cuando era pequeña solía jugar a Barbie, y mientras la mayoría de los niños jugaban a la mamá Barbie, yo jugaba a la Barbie Empresaria. Quería a la Barbie del traje, ¡quería ser la jefa Barbie!

Y hace solo unos años tenía una carrera que me permitía vivir mis sueños de Barbie como jefa más grande en el mundo corporativo en el Tacoma Dome, que es un gran lugar para eventos de 20.000 personas.

Bueno ... Me estaba divirtiendo mucho aprendiendo a reservar conciertos, a cambiar un edificio de un espectáculo de caravanas a un Monster Jam en cuestión de horas ... Nunca olvidaré, de hecho, nunca dejaré de ver a Miley Cyrus montando un hot dog gigante por el aire en un estadio completamente vacío mientras corría a través de un ensayo general.

Mi esposo y yo teníamos una familia en crecimiento y mi carrera era un sueño. Quiero compartir con ustedes una foto de mi familia que fue tomada durante ese tiempo, esto fue en abril de 2015. Este es mi esposo James, mi hijo Parker y mi hija Emmy.

Esta es una foto muy especial para nuestra familia porque esta es la última foto que tomamos como familia antes de que todo cambiara. La noche en que se tomó esta foto, Emmy se había levantado más allá de su hora de dormir, jugando con sus primos, cuando corría hacia mí y Emmy comenzó a cojear. Una semana después tenía tanto dolor que no podía caminar y nos encontramos en la sala de emergencias de Seattle Children's, y fue una semana después de que se tomó esta foto cuando escuchamos las palabras que ningún padre debería tener que escuchar, su hija tiene cáncer. Neuroblastoma de alto riesgo: un tumor sólido ... que le deja un 50% de posibilidades de sobrevivir.

El mundo que conocía estaba destrozado. Todo cambió. ¡No me importaba la emoción de mi trabajo o incluso si tuviera una! Nada importaba excepto salvar a nuestra pequeña.

Estábamos devastados, nuestro mundo estaba completamente sacudido y estábamos destrozados ...

Mirando la palabra de Dios, ¿sabes con quién me relacioné más durante este tiempo de mi vida? Esto puede sorprenderte, pero La mujer del pozo.

Si tiene una Biblia, ¿podría abrirla en Juan 4 y le mostraré de qué estoy hablando?

Probablemente conozcas esta historia de La mujer Samaritana. Llamémosla la mujer del pozo.

En aras del tiempo: pongámonos al día sobre lo que está sucediendo aquí. Sabiendo lo que sabemos sobre este tiempo... Hay tres pistas muy obvias que realmente delatan que algo especial está a punto de suceder.

Primero, Jesús y sus discípulos están atravesando Samaria camino a Galilea. Había una amarga diferencia religiosa entre los judíos y los samaritanos de la época ... una diferencia que ha durado más de 400 años ... había una profunda división ... Entonces, pasar por Samaria fue una elección interesante.

- En segundo lugar, había una mujer en el pozo al mediodía... ¡Que era la parte más calurosa del día y la menos popular para recoger agua! A partir de esto, sabemos que es probable que tenga una gran vergüenza en su vida. Más tarde nos enteramos de que ha tenido 5 maridos y lo más probable es que no sea bienvenida en su comunidad, tal vez incluso rechazada.

- Y tercero, Jesús se sienta con esta mujer samaritana y comienza una conversación. - Los hombres judíos y los rabinos judíos no hablaban con las mujeres en público, no me refiero a las mujeres samaritanas, me refiero a todas las mujeres ... ni siquiera a sus propias esposas e hijas ...

Vamos a retomarlo en el versículo 7.

<sup>7</sup>Vino una mujer de Samaria a sacar agua; y Jesús le dijo: Dame de beber.

<sup>8</sup> Pues sus discípulos habían ido a la ciudad a comprar de comer.

<sup>9</sup> La mujer samaritana le dijo: ¿Cómo tú, siendo judío, me pides a mí de beber, que soy mujer samaritana? Porque judíos y samaritanos no se tratan entre sí.

Jesús... el rompedor definitivo de barreras... pone todo eso a descansar y se toma un momento para subrayar la dignidad innata de todos (pequeña pausa) sentándose con ella, hablando con ella, viéndola, TODA ELLA, y aceptándola.

Luego en el versículo: Juan 4: 10-11

<sup>10</sup> Respondió Jesús y le dijo: Si conocieras el don de Dios, y quién es el que te dice: Dame de beber; tú le pedirías, y él te daría agua viva.

<sup>11</sup> La mujer le dijo: Señor, no tienes con qué sacarla, y el pozo es hondo. ¿De dónde, pues, tienes el agua viva?

<sup>13</sup> Respondió Jesús y le dijo: Cualquiera que bebiere de esta agua, volverá a tener sed;

<sup>14</sup> mas el que bebiere del agua que yo le daré, no tendrá sed jamás; sino que el agua que yo le daré será en él una fuente de agua que salte para vida eterna.

Después de esta conversación que cambió su vida, esta interacción con Jesús, ¡ella pasó de esconderse a testificar! Desde evitar por completo a su comunidad hasta ir a su ciudad para contar con

valentía a sus vecinos lo que el Señor había hecho por ella ... Un cambio radical de proporciones épicas.

Y no es de extrañar que cuando esta querida hermana se entere del agua viva que Jesús está ofreciendo - que si - si bebiera de ella - nunca volvería a tener sed - que la quisiera.

Por supuesto que lo hizo. Imagine por un momento que está en la estación de servicio y está a punto de llenar su tanque vacío y le costará \$ 45 llenarlo ... y lo llenó no hace mucho y vas a tener que llenarlo de nuevo en una semana más o menos.

Justo cuando tienes la boquilla en la abertura del tanque, alguien se te acerca y te dice. "Puedo darle gasolina a su coche y nunca más la necesitará" ... ¡¿Esperar qué?!? Pero no ha hecho NADA para ganar este gas, no me merezco este regalo. No trabajaste para ello o ni siquiera lo pediste ... y sin embargo, es posible que te interese, ¿verdad? Rellenos gratis de por vida... ¿¡¿Quién lo tomaría?!? Creo que todos lo haríamos.

Así es exactamente como se siente esta mujer ... por supuesto que quiere lo que Jesús promete / Pero no se lo ha ganado, probablemente siente que no se lo merece.

Jesús tomó a esta mujer que estaba paralizada por la vergüenza y restauró su quebrantamiento y afirmó su dignidad inherente sentándose con ella, escuchándola, amándola, viendo y aceptando TODA ELLA.

Veo mucho de mí mismo en esta mujer.

Hubo un momento en el viaje del cáncer de mi hija, en el que me sentí avergonzada y avergonzada de no haberle dicho a nadie sobre eso durante años. Verá, solo lloré dos veces durante el tratamiento de Emmy. Me refiero a ese tipo de llanto desgarrador del alma. La primera vez fue el día que llevamos a Emmy al Departamento de Emergencias de Seattle Children's. Habíamos estado esperando respuestas sobre por qué tenía tanto dolor; 10 horas después, después de que los médicos nos dijeron que tenía cáncer, salí de nuestra habitación y salí tranquilamente por el pasillo y entré a un baño familiar. Me derrumbé en el suelo y le rogué a Dios que lo ENVÍE. Me enojé tanto con Dios. Se supone que debes amarla más que yo, ¿¡¿cómo pudiste hacer esto?!? ¿Cómo pudiste lastimarla?

Lloré lágrimas profundas y dolorosas. Y después de unos minutos me limpié para poder ser la madre y esposa fuerte que mi familia necesita que sea ... y mirándome al espejo me sentí tan avergonzada ... Sé que Dios ama a Emmy, sabía que la usaría de la manera que yo lo haría Nunca entiendo, sin importar el resultado. Sabía que estaba con nosotros.

Luego, amigos y familiares comenzaron a escuchar sobre Emmy y nuestras redes sociales y buzones de correo electrónico comenzaron a explotar con palabras de aliento y oraciones ... la primera vez en mi vida comencé a sentir el amor de Dios de una manera nueva y tangible. Probamos un poco del agua viva.

Mientras nuestra vida llegaba a un punto muerto, todos los demás tenían que seguir adelante. Los bebés nacieron, las graduaciones ocurrieron, el primer día de clases llegó y se fue, se celebraron las vacaciones Y todavía estábamos luchando contra el cáncer de Emmy a través de todo ... Hubiera sido fácil ser olvidado y quedarse atrás. Pero no lo fuimos.

Nuestras circunstancias se rompieron, pero nos estaban cuidando. Nos sentimos dignos. ¡La gente nos vio!

Pasamos más de 200 noches en el hospital y debemos haber bebido más de 500 cafés Starbucks que tomamos, pero nunca pagamos por uno de nuestro bolsillo porque cada mañana nos despertábamos con tarjetas de regalo en nuestro correo electrónico. No cortamos el césped ni una vez, pero siempre estuvo perfectamente cuidado. Perdí mi trabajo y, sin embargo, nunca perdimos el pago de la hipoteca.

Dios estaba con nosotros y sentimos su amor tangible a través de todo y probamos esa dulce agua viva. Era como si estuviera sentado con nosotros, viéndonos, a todos, como lo hizo Jesús con la mujer junto al pozo.

Emmy terminó su tratamiento hace 3 años

Y fue el año pasado que finalmente escuchamos las palabras "Emmy está sanada". No todas las historias terminan como la nuestra, no todas las historias tienen un final feliz. Nunca entenderé el dolor y el sufrimiento que está sucediendo en Haití y Afganistán ... Nunca sabré por qué nuestra hija lo logró y tantos niños no.

Pero a través del viaje de Emmy contra el cáncer, Dios cambió radicalmente mi vida y me llamó a luchar por los niños que no pueden luchar por sí mismos.

Entonces, en lugar de ver a Miley Cyrus volar por el aire en un hot dog gigante, Dios cambió la dirección de mi vida y ahora estoy de pie en el escenario de esta iglesia hoy. Si eso no es un cambio radical, no sé qué es.

Solo por un momento ... ¿Podríamos hacer una pausa y considerar cómo Dios nos ve ... como todos nosotros / lo bueno, lo malo y lo feo. Incluso los momentos de los que más nos avergonzamos en el piso del baño: enojados, rotos y asustados ... Él lo ve TODO pero luego nos elige exactamente como somos ... tú y yo ... Él elige morir por nosotros y darnos todo ...

Sé que probablemente ya sepas esto en tu cabeza, pero ¿cuándo fue la última vez que lo tuviste en tu corazón?

... Cuando aceptamos este amor necio de Dios PERSONALMENTE, en lo más profundo de nuestra alma ... vivimos en el hecho de que Él nos elige y somos Sus amados ...

¿Y qué nos pide que hagamos a cambio, con este loco amor y aceptación? Él nos invita a hacer lo mismo ... Especialmente con los más vulnerables y pobres ... ¿Sabías que en el ministerio terrenal de Jesús habló más sobre el cuidado de los pobres que sobre cualquier otra cosa? Más que rezar, más diezmar, más pecar, más que nada... Cuida a los pobres.

Retrocedamos un paso ...

¿Qué significa hacer lo mismo por los demás? Significa dos cosas ...

Si recuerdas en Mateo 25, Jesús llama a los hambrientos, sedientos, desamparados y heridos a los que menos tienen en este mundo, los llama suyos.... hermanos y hermanas ... y al hacerlo está afirmando su dignidad inherente.

¡¿Qué tan intencional y poderoso es esto ?! Jesús sabe que nosotros como humanos, no importa cuán buenos sean nuestros corazones, tendemos a proteger sin saberlo la falsa narrativa de que cuando las personas TIENEN menos son MENOS, por lo tanto si YO TENGO más YO SOY MÁS-

Y en esta pequeña pero santa oración llamándolos hermanos y hermanas. Jesús destruye por completo esa mentira y revierte radicalmente nuestros conceptos erróneos del mundo y dice NO, solo porque la gente tenga menos no significa que sea menos, ellos llevan mi imagen y mi identidad, así

que cuando restaure sus circunstancias, no se atreva a olvidar afirmar su dignidad inherente como portadores de la imagen del único Rey verdadero. Afirmando la dignidad inherente y restaurando las circunstancias rotas

Desde el principio en Génesis 1:27 sabemos que Dios creó a la humanidad, hombres y mujeres a su imagen. Esta es nuestra dignidad inherente: ¡Dios nos creó a todos iguales!

Y por TODO esto sabemos que estamos llamados a RESTAURAR las circunstancias rotas que rodean a las personas más vulnerables y empobrecidas de nuestro mundo. Brindar alivio para que otros puedan sentir el amor de Dios de manera tangible a aquellos que tienen tan poco.

Cuando restauramos circunstancias quebrantadas Y afirmamos la dignidad inherente de los demás. ¿Sabes lo que veremos ??? El Reino de Dios radicalmente inverso en acción.

... .No solo las personas a las que servimos han cambiado, y TODAS LAS COMUNIDADES se TRANSFORMAN, sino que nuestras vidas han cambiado de formas que nunca creíamos posibles.

Quiero compartir otra foto contigo... Soy Oriness. Nunca olvidaré la primera vez que vi esta foto.

Estaba sentada en mi sofá junto a mi esposo mientras miraba a los niños que necesitaban patrocinadores, cuando la vi me detuve. Me refiero a mirar esos ojos. Me preguntaba si estaba enojada, estaba asustada, estaba preocupada, ¿estaba bien?

Oriness es ahora mi hija patrocinadora de la familia, y ha sido parte de nuestra familia desde ese día en 2017.

Tuve la rara oportunidad de conocerla poco después de apadrinarla, pero estaba tan nerviosa porque sabía que esos mismos ojos que me atraían tenían una historia más profunda, tenía tanto miedo de saber cómo era su vida ... no podía ' No puedo ayudar pero me pregunto si estaba a salvo, si tiene que caminar para buscar agua, si puede ir a la escuela ... ¿acabo de traer a un niño a mi vida que no tuvo la oportunidad de sobrevivir? Quiero decir, ¡mira esos ojos!

Cuando finalmente conocí a Oriness y a su mamá, descubrí que no fue hace mucho tiempo antes de que ella naciera que su mamá caminaba a media hora para recoger agua, esa agua sucia y contaminada que compartía con los animales para que su familia cocinara. , limpiar y beber. Hizo esa caminata hasta 6 veces al día, es decir, 6 horas de caminata por agua, todos los días. Esta podría haber sido la vida de MY Oriness ... pero esta no es la vida que ella tiene.

Gracias al trabajo de World Visions en su comunidad, descubrí que ella TIENE acceso a agua potable, va a la escuela, le encantan las matemáticas y quiere ser enfermera. Veo el amor tangible de Dios en su comunidad.

Y sabes qué, ella puede ser enfermera, porque hoy su comunidad está prosperando, su clínica pasó de verse así <DIAPOSITIVA: CLÍNICA PEQUEÑA>, un edificio que solo podía tratar a unos pocos, donde hasta 80 personas estarían esperando afuera. ser tratado con esto! <DIAPOSITIVA: CLÍNICA grande>, ¡un nuevo edificio donde pueden tratar a cientos de niños! Esta comunidad no solo tiene escuela, ¡también tiene clubes de lectura! <DIAPOSITIVA: Club de lectura> ¡Para niños que solo quieren aprender más!

Su gente ha sido capacitada para mantener ellos mismos sus nuevas fuentes de agua, las niñas están siendo empoderadas a través de clubes, las mujeres están liderando a través de grupos de ahorro, su economía está creciendo a través de cooperativas y lo están haciendo tan bien que se mantendrán

firmes. poseer sin visión del mundo en sólo un par de años. Se trata de restaurar las circunstancias rotas y afirmar la dignidad inherente.

Iglesia B4... en los próximos momentos tenemos una visión que traerá este Amor de Dios tangible y radicalmente inverso de su iglesia a los niños y familias en Ruanda.

Hoy, los invito a todos y cada uno de ustedes a convertirse en padrinos de un niño en Ruanda / Para dar un paso al frente y decir sí al apadrinamiento de un niño en este país / y con \$ 39 por mes / juntos restauraremos sus circunstancias y afirmaremos su dignidad.

PERO, como mencioné anteriormente, estos últimos años ha habido un espíritu renovador en World Vision y hemos estado clamando grandes oraciones. Grandes oraciones para que Dios no nos deje descansar. .... y dio a luz una idea que lo cambió todo. Por lo general, después del servicio, lo invitaría a patrocinar a un niño hoy saliendo al lobby y revisando los paquetes de fotos y encontrando un niño que quisiera elegir ...

Pero Él nos llevó a hacer la pregunta, ¿cómo sería si / todo esto se invirtiera radicalmente / y los niños / tuvieran el poder / de elegirlo a usted.

Ahora, este miércoles habrá fiestas épicas en Ruanda llamadas B4 Church Choosing Party, y los invitados de honor serán los niños a quienes les traerá esperanza. Y en unos momentos los voy a invitar a que salgan al lobby y tomen la foto más épica de su vida y vamos a enviar esas fotos a Ruanda esta semana.

Ahora, antes de la pandemia, nuestro plan era que el pastor Brad subiera a un avión conmigo esta noche para ir a Ruanda y entregar personalmente las fotos de cada uno de ustedes y estar en esa fiesta el miércoles. Ahora, obviamente, los viajes (especialmente los viajes internacionales) no son posibles en este momento ...

¿Pero estos niños no pueden esperar más por patrocinadores y todavía merecen la fiesta de sus vidas?

Así que esta semana vamos a enviar sus fotos a Ruanda, y los niños van a entrar en un salón de clases o una tienda de campaña, y van a estudiar los rostros de la Iglesia B4 y algo en ellos va a hacer clic, van a escogerte. Luego nos van a escribir una carta sobre por qué te eligieron (oh Dios mío esas cartas, que BUENAS) que recibirás en tu cuenta de World Vision en un par de semanas, ¡y luego finalmente tendrán una celebración épica! ¿Qué tan empoderador? ¿¡¿Derecha?!?

En preparación para este fin de semana martes por la mañana, el pastor Brad, yo y un puñado de su equipo de liderazgo tuvimos una reunión muy especial con el personal de Ruanda. Esta es María, María son las manos y los pies de Jesús en el campo haciendo el trabajo. Además de contarnos sobre la hermosa cultura y costumbres ruandesas, María compartió cómo World Vision se unió a Ruanda en 1994 durante el genocidio Tutsi & Hutu y ha trabajado persistentemente hacia la reconciliación que ha llevado a mejoras en educación, desarrollo económico y proyectos de agua potable. Pero Pastor Brad, sé que ha estado en Ruanda con World Vision, ¿puede contarnos sobre su tiempo allí?

¿Algunos de ustedes se estarán preguntando? ¿Seré elegido, tal vez todavía tengas algunas cicatrices emocionales de tus días en el patio de recreo siendo elegido último para el equipo de kickball, o tal vez solo soy yo? Pero... Sí, TODOS SERÁN ELEGIDOS.

Así que esto es lo que quiero que hagan todos los que están aquí. Proceso de 3 pasos

## Texto en instrucciones

1. Si tiene un teléfono inteligente, envíe un TEXTO al número 56170 con el mensaje "B4" -

(Deles tiempo para AL MENOS enviar un mensaje de texto con el número de devolución y obtener el enlace en su teléfono)

Si estás en casa, ¡haz lo mismo! Vas a enviar un mensaje de texto con B4ONLINE al 56170... Y sigue las instrucciones. Si estás en casa vas a seleccionar "...". Si está aquí en la iglesia, continúe y seleccione "...". y sigue los pasos!

2. Si está aquí en servicio, tenga o no un teléfono inteligente ... ¡Este es para todos! En segundo lugar, el paso más importante es ir a una de las cabinas de fotos en el vestíbulo hoy después de la salida del servicio para TOMAR LA FOTO MÁS ÉPICA QUE HAYAS TOMADO EN TODA TU VIDA !!!! La foto que una hermosa niña tendrá la facultad de elegir el miércoles.

3. Te vas a unir al Grupo Facebook Como una forma de celebrar juntos durante la fiesta de elección, ¡hemos creado un grupo privado B4 Church Chosen Facebook!

Después de que se registre hoy, su foto se publicará automáticamente en el grupo; de esa manera, podemos dar me gusta, comentar, etiquetar y celebrar el uno al otro cuando cada uno de nosotros se registre hoy. ¡Tanto el pastor Brad como yo no podemos esperar para celebrar a cada uno de ustedes cuando sus fotos aparezcan en este grupo!

Y como puede ver Pastor y su familia por supuesto ...

Y la próxima semana vas a volver a la iglesia, y la pared del vestíbulo estará llena de sobres con tu nombre ... y vas a abrir ese sobre para encontrar a un niño en el otro lado del mundo, que te eligió.

Pastor Brad: Les bendigo amigos y clamo a dios que puedan ser hombres y mujeres amen al prójimo y sirvan a los otros. Si bien no podran resolver todos los problemas, pero por lo menos puedan hacer algo para ayudar.